

平和への願いを込め、高山市平和のシンボル「平和への絆」の鉦を打ち鳴らしました

終戦から75年の節目となる9月21日正午に、平和への願いを込め、高山市平和のシンボル「平和への絆」の鉦を打ち鳴らしました。

高山市では、市民一人ひとりが平和の大切さについて考え、人類共通の願いである平和な世界を実現するため、国際連合の平和の記念日「国際平和デー」にあたる9月21日を「高山市平和の日」と定めています。

今年は、鉦の打ち鳴らしの他に、高山市平和都市宣言推進会議委員による平和へのメッセージとして、日・中・韓 平和絵本『へいわってどんなこと？』の朗読を行い、一人ひとりが平和について考えていきたいと思いますと呼びかけました。

その他、平和への願いと感謝の気持ちが未来に引き継がれることを願い、市内外の自治体や寺院などへ、同日正午に鐘を鳴らしていただくことを呼びかけました。68団体からご賛同・ご協力をいただき、共に恒久平和の実現に向けて誓いを新たにすることができました。

高山市では、「高山市平和都市宣言」にもありますように、戦争と核兵器の悲惨さや愚かさ、恐ろしさ、そして平和の尊さを、しっかりと次の世代に引き継いでいきます。



↑高山市長 國島 芳明



↑会場の様子

かんが へいわ
考えよう！平和のこと
し せかい
知ってみよう！世界のこと
9がつ21にちは
たかやましへいわひ
「高山市平和の日」

9月21日は、国際連合が定めた「国際平和デー」でもあります。すべての人々にとって共通の理想である世界の平和について、家族や友達と一緒に考えてみませんか？



問合せ：岐阜県高山市 市民活動部 生涯学習課

〒506-8555 岐阜県高山市花岡町 2-18 TEL 0577-35-3155 FAX 0577-35-3414